

# Synopsis

Tous les soirs, Sébastien Poulet, âgé de 48 ans et sa compagne Stéphanie Gentil (45) sont confrontés à une réalité amère. C'est que leur famille recomposée dont sa fille Laura Poulet (16) et son fils Léo Gentil (17) traverse le problème de communication allant d'un simple manque de discussion à une dispute infernale. Pour Sébastien, les deux jeunes deviennent incompréhensibles tandis que Stéphanie comprend qu'avec le temps, la situation va changer puisque ses enfants sont encore jeunes et que c'est juste un passage de puberté.

Cependant, tous les membres de la famille se rendent compte vaguement de leur désir de la connexion, d'intimité profonde et de la "vraie" famille. Par conséquent, il y a toujours un membre de la famille qui prend une initiative quoiqu'elle n'entraîne pas toujours les résultats positifs.

Un soir, Sébastien fait livrer des pizzas sans demander l'avis des membres de sa famille, en pensant que personne ne déteste la pizza dans la famille même pour sa fille végétarienne. Bien que son intention ne soit jamais vicieuse, son acte entraîne une dispute avec Laura.

Un soir, Laura emprunte à une amie un jeu de société pour se réconcilier avec Sébastien. Ils finissent par s'embrouiller.

Un jour, Léo fait les linges, cela abîme le t-shirt de Laura.

Un jour, Sébastien aide le devoir de mathématique de Laura et cela finit par l'agacer.

Un soir tard, la famille confronte un intrus. Il s'avère que c'était un comédien embauché par Sébastien pour renforcer la coalition de la famille en vainquant un ennemi extérieur. Cependant, Sébastien ne peut pas se lever pour accueillir le comédien, mais sa famille le confronte sans lui.